Eismanufaktur Primafila spendet 2000 Euro

HEILBRONN Auch in diesem Jahr un-

terstützt die Eismanufaktur Primafila die Aktion Menschen in Not. Inzwischen ist es schon Tradition, dass am letzten Öffnungstag das Eis

für einen guten Zweck über die Theke geht. Jeder Gast konnte die lecke-

ren Sorten kostenlos genießen und dafür eine Spende für den Verein der Heilbronner Stimme geben. So kamen an dem Tag rund 1300 Euro zusammen. Die Aktion war wieder ein voller Erfolg und kam bei den Gästen sehr gut an. Die beiden Primafila-Inhaber Alessio Covato und Simon Schmidt rundeten anschließend die Summe großzügig auf. Ins-

gesamt konnten somit 2000 Euro überreicht werden. "Gerade im coronabedingt schwierigen Jahr war es uns besonders wichtig, wieder hilfsbedürftige Menschen aus der Region mit einer Spendenaktion zu unterstützen", erklärt Simon Schmidt. Mit Eis aus natürlichen Zutaten und außergewöhnlichen Eiskreationen hat sich das Heilbronner Eiscafé im Marrahaus einen Namen gemacht. red

Primafila-Inhaber Alessio Covato (links) und Simon Schmidt. Foto: Ralf Seide